



YOUR
ENTRY
EXPERTS.



LA EXPERIENCIA DE BOON EDAM

CON NOSOTROS ESTÁ EN BUENAS MANOS

En un mundo ocupado que sigue en movimiento, quiere sentirse seguro en el trabajo y en su tiempo libre. Ya sea si es un visitante que ingresa o sale de un espacio o un empleado que confía su seguridad a la infraestructura, le proveemos los medios para mantenerlo seguro mientras continúa con su vida cotidiana. Inicie el recorrido para encontrar la respuesta ideal a sus requisitos de entrada y descubra el trayecto que asegura firmemente nuestra posición como expertos en entradas.

SU EXPERIENCIA.

Somos una empresa familiar holandesa de tercera generación y nos sentimos orgullosos del conocimiento que hemos adquirido y de nuestra dedicación a este mercado especializado. Desde el momento en que habla con nosotros acerca de la visión de su entrada; durante todo el proceso de la toma de decisión, hasta después de la venta y el servicio, con nosotros, estará en buenas manos. Así es como lo hacemos.

CONEXIÓN FUERTE

Donde quiera que esté en el mundo, Royal Boon Edam está cerca.

CONFIABILIDAD PROBADA

Clientes leales y nuestra gran trayectoria demuestran nuestro compromiso constante y confiabilidad.

CUIDADOSAMENTE HECHO A LA MEDIDA

Los productos estándares se pueden afinar y usted tendrá el control (consulte el Level Up).

ARTESANÍA EN TENDENCIA

El equilibrio perfecto de las nuevas tecnologías con cuidado y atención al detalle.

INVERSIÓN SEGURA

Su retorno de la inversión es importante para nosotros y le ayudaremos a ver cómo.

ASOCIACIONES DE CONFIANZA

Estaremos a largo plazo con usted.

CÓMO FUNCIONA

La razón por la que nuestros clientes eligen trabajar con nosotros es que hemos demostrado que somos diferentes. En un mundo lleno de productos simplemente promedio, donde todo hace que se vea y se sienta igual, estamos orgullosos de poderle ofrecer más. Este valor que añadimos a nuestra selección de soluciones de entradas, que ya son de primera calidad, es la diferencia que sabemos que nuestros socios están buscando. Queremos compartir algo de esta experiencia con usted a lo largo del camino para ayudarle a entender por qué somos la única opción de soluciones de entrada y servicio.





CONEXIÓN FUERTE.

Con toda confianza podemos decir que cubrimos todo rincón del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esto significa que podemos darle una experiencia rápida y local, en cualquier lugar donde se encuentre. Siempre estamos cerca y al alcance para asegurarnos de satisfacer sus necesidades de ventas y servicio. Lo más importante es que somos personas que ayudan a otras personas.



CONFIABILIDAD PROBADA.

Hemos estado en el sector de entrada durante más de 140 años. Esta historia ha dejado detrás un legado de proyectos exitosos de los cuales, hasta la fecha, estamos orgullosos. Nuestros productos soportan la prueba del tiempo y continúan ofreciendo una experiencia segura y acogedora. Muchos de nuestros clientes tienen una gran trayectoria con nosotros y permanecen leales a nosotros por nuestra confiabilidad y la confianza mutua que cultivamos en nuestras asociaciones de proyectos.





CUIDADOSAMENTE HECHO A LA MEDIDA.

Ofrecemos soluciones a la medida en productos estándares y, por lo tanto, podemos añadir un valor exclusivo a la experiencia entera del cliente. No son solo palabras; están sinceramente respaldadas por muchos testimonios y experiencias de la vida real de nuestros amigos y asociados.



ARTESANÍA EN TENDENCIA.

No somos una fría cinta transportadora en una fábrica estéril que produce productos en masa. Nuestros colegas y clientes son ferozmente leales y muchos han estado con nosotros durante décadas. Pensamos en el flujo eficaz, seguridad, comodidad del usuario, preservación energética, innovaciones y en la gente real.





INVERSIÓN SEGURA.

Más allá del costo inicial de su compra, nos interesa su retorno de la inversión. Nuestros expertos pueden ayudarle a tomar una decisión informada que considera los factores del ahorro energético y la reducción del CO2.

La seguridad es una prioridad en el radar de todos en esta época y nos enorgullece poder ofrecerle soluciones escalables y flexibles para esta área crítica. Independientemente de su nivel de seguridad requerido, tenemos el producto perfecto y el plan para facilitarle la tarea.



ASOCIACIONES DE CONFIANZA.

Nuestras habilidades abordan todas las fases de un proyecto, desde el diseño y la ingeniería hasta la fabricación y la instalación, y culminan con el servicio y el mantenimiento. Nos asociamos con nuestros clientes en cada paso del camino para garantizar que el resultado sea digno de la marca de primer nivel Boon Edam.



NO SON SOLO PALABRAS.

Hemos invertido horas hablando con todos nuestros clientes, desde arquitectos hasta gerentes de seguridad y profesionales de la construcción, y hemos identificado seis compromisos clave o puntos de diferencia que creemos que nos convierten en la mejor opción como socio para usted. Creemos que ser un líder de la industria se basa en nuestra exclusiva Experiencia de Boon Edam.

Nuestros clientes siguen regresando porque reconocen que nosotros y, por supuesto, nuestros productos somos valiosos para ellos. Compartimos nuestro conocimiento y hallazgos, invertimos mucho tiempo en investigación y desarrollo y podemos afirmar orgullosamente que sabemos cómo sacar el mayor provecho de nuestros productos y cómo lograr una experiencia de usuario óptima para todos. La atención al detalle es importante: los pequeños detalles son los que más cuentan.



‘ Me sentí seguro de que nuestro proyecto estaba en las mejores manos cuando colaboré con Boon Edam. El resultado es una puerta que reconoce y refleja la imagen de primera calidad de nuestro negocio. Uno lo siente al atravesarla. ’

KEES TUIJP

Director, Molenaar Zwarthoed Adviseurs



‘ Estar estéticamente seguros y a la moda es crítico para nuestros arquitectos. Hacemos bien en escuchar sus instrucciones y entregar una solución de entrada que está elaborada a la medida de sus necesidades exclusivas de seguridad y diseño. ’

JEANNETTE LENSEN-KWANTES
Consultora de Arquitectos, Boon Edam Países Bajos B.V.



‘ Las crecientes asociaciones con distribuidores en todo el mundo nos permiten satisfacer las necesidades específicas de nuestros clientes en el mercado local con la experiencia global. ’

BAS VAN VROONHOVEN
Director Gerente, Boon Edam Global Export B.V.

LA EXPERIENCIA DE BOON EDAM.



En el clima político de alto riesgo y sensible actual, los edificios tienen que proveer seguridad, sin dejar de ser acogedores para el personal y los visitantes. Nuestras puertas giratorias y torniquetes ópticos Speedlane dan la bienvenida cuando los visitantes ingresan al entorno.

Con oficinas mundiales y plantas de fabricación en los Países Bajos, China y América, podemos ofrecerle una mano ayudante y colaboradora en cualquier lugar donde usted y su proyecto se encuentren. La comodidad y la eficiencia forman parte del servicio que le ofrecemos.

BENEFICIOS CLAVE

- Trabajando con un equipo desde la concepción del proyecto y hacia el futuro
- Estableciendo confianza
- Una colaboración completa
- Construyendo una relación duradera
- Estableciendo las expectativas y los resultados por adelantado; sin sorpresas
- Trabajando con alguien cercano

LA EXPERIENCIA DE BOON EDAM CUENTA CON ESTE RESPALDO:

BOONSELECT, LA HERRAMIENTA DE MAPEO DE SOLUCIONES

BoonSelect es una herramienta de mapeo de soluciones que guía a los responsables en la toma de decisiones a elegir los mejores productos para las entradas a largo plazo. Todos los factores deberán tomarse en cuenta durante todo el proceso de toma de decisión para que tomar la decisión más compleja al escoger los productos para su entrada.

Armemos juntos su rompecabezas:
www.boonedam.mx/boonselect



TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación internacional no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio a todos los territorios. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite: www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 910 814 3800
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx

 **BOON EDAM**
YOUR **ENTRY** EXPERTS.